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Comune di Pontedera 
 

Riunione della Consulta n.5 

 

"La Rotta - Botteghino - Pietroconti” 
 

L’anno 2021 il giorno 16 dicembre alle ore 21,30, a seguito di convocazione del Presidente Luca 

Susini  si è riunita presso la Sala Parrocchiale di La Rotta, la Consulta n.5 

 

Con il seguente Ordine del Giorno:  

- Segnaletica via San Martino 

- Lavori pista ciclabile 

- Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti: 

 

NOME e COGNOME ASS/PARTITO  PRESENTE ASSENTE 

Luca Susini Parrocchia San Matteo Presidente x  

Marianna Marrone Esperia Segretario x  

Lucia Morelli Progetto Pontedera Vice Presidente  x 

Piermichele Malucchi Partito Democratico Componente  x 

Antonella Busdraghi Pontedera in Comune Componente  x 

Franco Bagnoli Fratelli d’Italia Componente x  

Alex Benedetti Circolo ARCI- Casa del 
popolo 

Componente  x 

Sara Caselle Associazione Unitaria La 
Rotta 

Componente  x 

Lido Cerretini ARCI -Pietroconti Componente x  

Federico Caponi As. La Rotta -ASD Componente  x 

Alberto Sangiovanni ASD- Acli La Rotta Componente x  

Maurizio Lemmi Gruppo R.C. Il Mattone Componente x  

Piero Cervelli ACLI La Rotta Componente x  

Giancarlo Salamone San Vicenzo de’ Paoli Componente x  

Belinda Caglieri Ass. Crescere Insieme Componente x  

Marco Salvadori Consigliere Comune di 
Pontedera 

Invitato x  

 

Partecipa alla riunione il Consigliere comunale Marco Salvadori. Presiede il Presidente Susini Luca, 

che introduce la riunione svolgendo i punti all’ordine del giorno, così come risulta dalla 

convocazione inviata a tutti i membri in data 10.12.21. 

 

1. Segnaletica via San Martino: Susini e Salvadori illustrano il piano di ridefinizione della 

segnaletica di Via San Martino. Sarà necessario eliminare i parcheggi ivi situati, per garantire il 

passaggio dei mezzi di soccorso. In un primo momento ciò avverrà con il cosiddetto “zebrato” per 

definire il divieto di sosta, successivamente saranno individuate altre soluzioni.  
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Maurizio Lemmi: a proposito dei parcheggi, domanda se sia possibile trovare un accordo per 

utilizzare lo spazio afferente al “campino”, di proprietà delle suore; oppure riqualificare la terra 

appartenente a Leoncini, da tempo non utilizzata. 

Consigliere comunale Marco Salvadori: circa questa seconda opzione, spiega che non essendo 

programmata una nuova “urbanizzazione” non è al momento possibile procedere con la confisca del 

terreno per destinarlo a nuovi scopi.  

Lemmi: ritiene che basterebbe anche solo realizzare un passaggio di una decina di metri per 

raggiungere Via Tosco romagnola.  

Franco Bagnoli: interviene circa alcune questioni relative la segnaletica stradale. Fa presente che in 

“Via Le Prunacce” (direzione Montecastello) sarebbe opportuno un controllo costante da parte dei 

vigili urbani per sanzionare il mancato rispetto dei segnali. Inoltre, manca avviso di stop in Via di 

Montecastello, zona campo sportivo.  

 

2. Circa i lavori per la pista ciclabile, il Presidente informa che tutto procede come da programma. 

Ulteriori questioni potranno essere discusse con l’Assessore Belli che a partire da gennaio 

incontrerà le Consulte per confrontarsi su diverse tematiche.  

Bagnoli: suggerisce, per facilitare l’attraversamento della pista ciclabile, di costruire un “ponticello 

di legno”, nella zona davanti al ristorante “il Melograno”.  

 

3. Varie ed eventuali:  

 

- Lido Cerretini: segnala che l’attraversamento antistante l’accesso ai numeri civici dal 186 F 

(Pietroconti) rappresenta un punto pericoloso sia per i ciclisti che per i pedoni. Inoltre, sarebbe 

opportuno verificare con i vigili se nella curva di Pietroconti è possibile parcheggiare in retromarcia 

come accade ora o se, come lui pensa, si tratta di una manovra pericolosa e quindi da sanzionare. 

Infine chiede di intervenire per sistemare il manto stradale, in quanto ogni volta che piove le buche 

presenti si allagano causando problemi alla viabilità.  

- Bagnoli: nella zona di Pietroconti, bisognerebbe anche prestare più attenzione al taglio dell’erba al 

lato destra della strada, tratto farmacia – Pietroconti.  

- Giancarlo Salamone: qui andrebbero riparate anche le panchine, ormai vecchie e rotte. Inoltre, 

chiede un intervento anche per sistemare la strada di Via Pastrengo.  

Luca Susini: a proposito di sicurezza stradale, conferma ai Consiglieri che davanti alla farmacia 

sarà realizzato l’attraversamento pedonale “rialzato” e sarà migliorata l’illuminazione. Prima di 

concludere la riunione, ricorda che domenica 19 dicembre si svolgerà il “Treno della pace e della 

solidarietà”, tradizionale occasione per lo scambio di auguri natalizi. Lascia la parola a Belinda 

Caglieri per maggiori dettagli.  

Belinda Caglieri: dopo il mancato svolgimento dovuto alla pandemia, ritorna il “Treno della pace e 

della solidarietà”, che per quest’anno si chiamerà “Treno della speranza e della solidarietà”, come 

auspicio per un futuro migliore e non più segnato dalle restrizioni dovute al covid-19. Come di 

consueto, le maestre, i bambini e le bambine delle le scuole di La Rotta (nido, infanzia e primaria) 

partecipano attivamente realizzando prodotti di qualità ispirati alla poesia di Gianni Rodari “Se io 

avessi una botteguccia”. L’evento realizzato dall’Associazione Crescere Insieme è patrocinato dal 

Comune di Pontedera e si svolgerà nel pieno rispetto delle normative anti contagio. Il pomeriggio si 

concluderà con il lancio dei palloncini con messaggi di pace scritti dai bambini e le bambine di La 

Rotta.  

Circa i preparativi per le feste di Natale, il Consigliere Salvadori comunica che saranno poste delle 

illuminazioni all’ingresso del paese (scritta luminosa buone feste), inoltre i bambini e le bambine 
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delle scuole hanno già addobbato il piccolo abete posto nel Parco Fluviale, infine è stato piantato un 

altro piccolo albero in Piazza Garibaldi. La Consulta propone che questo albero sia “affidato” 

alle scuole di La Rotta, e che queste siano incaricate di decorarlo ogni anno, proprio in 

occasione della festa organizzata da Crescere Insieme.  

Non essendoci altro di cui discutere, la seduta si scioglie. 

Eventuali note: tutte le assenze sono state prontamente giustificate al Presidente Susini. 

Le operazioni terminano alle ore 22.45 

Il Presidente della Consulta n. 5                                                                                 Luca Susini 

 

Il Segretario verbalizzante Marianna Marrone 

 


